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野外料理にも挑戦！野菜の切り方はバラバラ。大きすぎたり

みじん切りだったり・・・・ 

 

カレーは残さず、おかわり！いつも

少食なのに？ 自分で作ったから？ 

野外だから？お腹が空いてたか

ら？その全部？ 
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平成 31 年春、平成最後の桜の 
季節を迎えております。 
4 月に入ると直に寒の戻りがあり、少し今年は長
く桜を楽しめそうですね！ 

さて、昨年から今年に掛けて体 
験集会をしておりません。 

入団者を募る活動をしなくては 
いけないとは思ってはおりますが、 
ボーイスカウトと遊ぼう！の体験 
集会は多くのお子さん達が参加さ 
れても入団までに繋がらないケースが多く、考え
てみるとそれも理解できます。 

ボーイスカウトに関わる育成会、リーダー、ス
カウト、保護者も含めてボーイスカウト活動の良
さや意味を感じ、皆で発信していくところに人が
集まってくると思っております。 

そんな事を考えなが日本連盟のＨＰを見てい
たら、なんだこれは？を見つけました 
ボーイスカウト支援自動販売機です。（コカコー
ラボトラーズジャパン） 

これはボーイスカ 
ウトの広告塔となる 
ほか、財政面でも支援 
してくれます。 

手を変え品を変え 
            て BS の知名度を上げ 
            ていくことも必要な 
            のかもしれません 

ね！ 
あまりうだうだと 

悩まずに BS 活動を発 
信していくことも大 
切だと思いました。 

 ３月１７日カブ隊隊集会は祐遊広場で野外料理にチャレン

ジしました。 

 今回の隊集会は 4 月の 1 泊キャンプに向けて、1 月の 1

泊訓練の際に宿泊の体験と屋内で料理を練習しましたが、

今回はその続きとして、キャンプで美味しい食事が作れる

ようにするため再びカレー作りを行います。 

 まず初めに、野外料理には欠かせない火起こしから練習

です。隊長から方法をレクチャーしてもらい、ナタを使った

薪割りにも挑戦。無事全員が火起こしに成功したので、カレ

ーの準備に移ります。 

前回カレーを作った時のことを忘れかけていたのか、野

菜の切り方もスカウトによってバラバラだったりもしました

が、なんとか完成させることができました。 

出来たカレーはみんな余さずにぺろりと食べました。何

時もは小食ですが・・・自分で作ったから？ 外だから？ 

お腹が空いていたから？ その全部？ 

そして午後からはロープ講座です。ボーイレベルから入

門まで。 

 この日は久しぶりの屋外での隊集会だったので、尾っぽ

取りなどで体を動かすこともでき、色々と経験できた活動

になりました。次回はいよいよ 1泊キャンプに挑戦です。スカ

ウトの期待も高まってきているようなので、ぜひご期待く

ださい！ 
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 塩漬桜の塩抜き作業   道明寺粉に水を入れてレンチン できたお餅に餡子を  美味しそうにできました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   今回はヒデが 

                     小枝賞！ 
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3 月２３～24 日、祐遊広場で一泊訓練として班主体の班キャンプをおこないました。 企画から実施までスカウト達で行

ない リーダー達は手も口も出しません。 

 計画書通りに進んでいないような気もしましたが常に笑い声が絶えない楽しいキャンプだったのでまぁ良いかなぁ。 

活動が思っていたよりも早く進んだ

ので、次回はもっと予定を早くして暇な

時間を作らないようにしたいです。計画

書に書いたプログラムはしっかりとやっ

ていくようにする。また、夜が寒かった

ので温かくして何度も目が覚めないよ

うに対策をしたい。  楢舘スカウト 

 
班キャンプは初めてだったけれど、思

ったよりもスムーズに動くことができ

た。今回のキャンプの経験を活かして、

次回からは何か言われる前に動けるよ

うになりたいです。   藤倉スカウト 

 

今回の班キャンプはボー

イ隊のスカウトたちにとって

は初めて自分たちで企画か

ら実行までを行うものでし

た。計画書と内容がずれる

こともありましたが、楽しそ

うに活動が行えていたので

よかったです。次回からは内

容をもっと濃く楽しいものに

できるとさらに良い活動がで

きると思うので期待していま

す。      山中副長 

 

 3 月 3 日、7 団ビーバーと合同集会。ちょうどひな祭りの日で 7 団企画の「桜餅作り」をおこないました。 会場は 7

団ホームグラウンドの「三田防災街づくり会館」、我々はバスで会場へ。 

7 団の大ベテラン中山副長さんのご指導により、塩漬けの桜葉の塩抜き、道明寺粉を水と混ぜてレンジでチン！（蒸

すかわり） お餅になったら餡子を入れて桜の葉で包めば出来上がり、という流れ。レンチン後お餅を冷ましている間

にスカウトたちは折り紙でお雛様作りをやりました。 

最後に「ひな祭り」の歌を歌って出来た桜餅を美味しくいただきました！ 


